



‘No es un libro sagrado’

NADIA ROSALES

Las 16 reformas constitucionales avaladas en el Congreso en el periodo que concluyó respondieron a la voluntad del electorado que apostó por el proyecto de Morena, PT y PVEM, indicó el senador verde Waldo Fernández.

La Constitución, agregó, no es un libro sagrado, y la mayoría en el Congreso optó por concretar las promesas de campaña de la Presidenta Claudia Sheinbaum para darle continuidad a las de su antecesor.

“Pareciera que pueden ser muchas reformas a una Constitución, pero hay que reconocer que la Constitución no es un libro sagrado, sino el reflejo permanente de la voluntad de las y los mexicanos”, dijo en entrevista.

Pese a que en promedio se avaló una modificación a la Carta Magna cada 15 horas, el pevemista indicó que ninguna de las iniciativas llegó de improviso, y que fueron ampliamente discutidas.

Fernández agregó que las enmiendas buscaban aprovechar el tiempo para facilitarle la gobernabilidad a la titular del Ejecutivo federal en el año que está por iniciar.

“Claudia Sheinbaum entró un par de meses antes, y aprovechando este cambio de estafeta era importante preparar, de la mejor manera y lo más rápido posible, toda la infraestructura legal que tenía que ver con el paquete de reformas constitucionales, como reformas simples y leyes secundarias”, dijo.

En tanto, cuestionó las limitaciones de la oposición en el Senado para analizar una “buena ley”, pues aunque reconocen que el Poder Judicial, la Policía y el Infonavit operan bajo modelos que no han funcionado, no proponen una solución.

“En cada votación en contra reconocían que cuando ellos estuvieron (en el Gobierno) no lo hicieron, entonces el tema aquí es, ¿cuánto es el tiempo prudente para hacer una buena ley o perfeccionarla bajo su óptica, porque bajo la nuestra es que estamos frente a un documento que tenía que generar agilidad al país”, insistió.